



**INFORMAN.id**

# Kebakaran Rumah di Labuhan Badas, Enam Rumah Hangus Terbakar

**Syafruddin Adi - SUMBAWA.INFORMAN.ID**

Feb 12, 2025 - 11:29



Sumbawa NTB - Peristiwa kebakaran hebat terjadi di wilayah Kecamatan Labuhan Badas, Kabupaten Sumbawa, pada Selasa malam (12/2) sekitar pukul 23.00 Wita. Kebakaran tersebut melanda pemukiman yang terletak di belakang Pasar Labuhan Sumbawa, Dusun Pasir, Desa Labuhan Kecamatan Labuhan Badas.

Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi, S.H., S.I.K., M.A.P.,

melalui Kasi Humas Polres Sumbawa IPDA Eva Oktviana Sagala, mengungkapkan bahwa api pertama kali muncul dari bagian belakang rumah tepatnya dari dapur milik saudara A. Rasyid.

Istrinya yang menyadari kebakaran tersebut kemudian berlari keluar sambil berteriak meminta tolong.

Teriakan tersebut segera menarik perhatian warga sekitar, yang langsung bergegas keluar untuk membantu memadamkan api dengan alat seadanya. Namun, api terus membesar dan merembet ke rumah-rumah lainnya.

Personel Polres Sumbawa dan Polsek Labuhan Badas yang tiba di lokasi kejadian segera melakukan upaya pemadaman dan melakukan pengamanan di sekitar TKP.

Sekitar pukul 23.30 Wita, tiga unit kendaraan pemadam kebakaran dari Damkar Sumbawa tiba di lokasi dan dibantu warga setempat segera melakukan pemadaman api.

Setelah beberapa jam berjuang melawan api, sekitar pukul 01.20 WITA, kebakaran akhirnya berhasil dipadamkan. Meskipun demikian, sejumlah rumah yang terbuat dari kayu dan sebagian besar merupakan rumah panggung, hangus terbakar.

"Berdasarkan hasil penyelidikan sementara, diduga kebakaran disebabkan oleh kelalaian saat memasak, dimana api berasal dari bagian dapur rumah A. Rasyid yang diduga ditinggalkan tanpa dimatikan." ucap Kasi Humas.

Diperkirakan, kerugian material akibat kebakaran ini mencapai ratusan juta rupiah. Polres Sumbawa dan instansi terkait terus melakukan penyelidikan lebih lanjut terkait peristiwa ini.

Warga setempat juga dihimbau untuk selalu berhati-hati dan memastikan api dimatikan dengan sempurna setelah digunakan. (Adb)